

# Reunión Buró Ejecutivo FIRS 2017- Conferencia Telefónica 02 de Mayo de 2017 a las 12:00 GMT Actas

El día 02 de Mayo de 2017 a las 14.00 en Roma, en la sede separada de FIRS, se reunió el Buró Ejecutivo en conferencia telefónica.

#### Miembros del Buró Ejecutivo presentes en Roma:

SABATINO ARACU- Presidente
ROBERTO MAROTTA- Secretario General
NICOLA GENCHI – Director del ATC

# Miembros del Buró Ejecutivo presentes en Conferencia Telefónica

RICCARDO GRIN –Vice Presidente Primero FIRS(CPRS)

NATHANAEL KOTY –Vice Presidente FIRS (ACRS)

GUYONG LIU –Vice Presidente FIRS (CRSA)

PATRICIA WALLACE- Comisionado FIRS para Oceanía y Responsable Antidoping

CARMELO PANIAGUA – Director del RHTC (Se desconecta a las 14.30 horas y se reanuda la conexión con él a las 15.00)

OLIVIER PASCAL – Director del STC

ALBERTO LASTRUCCI - Director del IHTC

SIGFRIED ZISTLER – Director del ADTC

JORGE ROLDAN – Director del STC

FERNANDO REGUEIRO – Director del RDTC

# Staff FIRS presente en Roma

LAURA MORANDI – Secretario General Adjunto FRANCESCO ZANGARINI – Director Deportivo PIER PAOLO ROSSELLI – Responsable Marketing SERGIO SACRIPANTI - General Affairs CATERINA NOTO - General Affairs MARTINA AIELLO - General Affairs

FIRS// Maison du Sport International Av. De Rhodanie, 54 // 1007 Lausanne – SWITZERLAND Phone +41 21 601 1877

info@rollersports.org //secretariat@rollersports.org

www.rollersports.org

LINA MARIA LIZCANO - General Affairs ALESSANDRA LUNADEI - General Affairs

DORIS GENTILE – Intérprete

El Secretario General Roberto Marotta, tras haber registrado los presentes, declara que el quórum ha sido alcanzado dada la presencia de 13 de los 19 miembros y da la palabra al Presidente Aracu.

Aracu agradece a los presentes y por la oportunidad de hablar por primera vez con los nuevos miembros de la BE e ilustra el por qué fue convenida una reunión de emergencia.

Después el Congreso de Nanjing hubo muchos acontecimientos relacionados con el skateboarding, muchas reuniones y llamadas telefónicas con el COI y la ISF. El COI, a pesar de reconocer a la FIRS el papel del órgano de gobierno para el skateboarding, empuja para que se siga manteniendo una relación colaboración con la ISF.

El mismo Presidente Bach le pidió a Aracu de tener paciencia con el fin de llegar al 2020 sin crear demasiada confusión y esto seguramente conducirá a lograr grandes resultados. Un gran resultado que la FIRS ya ha logrado es la inclusión del patinaje de velocidad en los JOJ de Buenos Aires y esto muestra la disponibilidad del COI frente los objetivos de la FIRS, que es capaz de ofrecer al el movimiento olímpico dos disciplinas con gran atractivo para los jóvenes.

Para estar más cerca del mundo de los jóvenes y para que el nombre de la Federación sea una marca más atractiva, moderna y sin siglas, el COI nos pide que nuestra Federación cambie su nombre con uno más corto, tal como lo hicieron la Federación Internacional de Rugby y Vela, por ejemplo en :World Skate.

El COI lo considera nombre interesante ya que combina el patinaje con el skateboarding y está empujando en esta dirección debido a que el cambio de nombre también haría más fácil a un acuerdo con los americanos. Para formalizar esto, sin embargo, hay que seguir los procedimientos oficiales que implican la convocatoria de una nueva reunión del BE por la mitad de junio en la que llevar a la aprobación los cambios de los Estatutos relacionados con el cambio de nombre y la convocatoria de un Congreso extraordinario que tendrá lugar pronto.

El BE por lo tanto tiene más de un mes para reflexionar sobre estos cambios. Dado que durante los Roller Games en Nanjing contaremos con la presencia de delegados de todo el mundo hemos pensado de convocar el Congreso para el día 3 de Septiembre de 2017 en Nanjing.

La convocación del Congreso Extraordinario se enviará en los términos legales.

Aracu se pregunta si alguien desea hablar.

Todo el mundo está de acuerdo con la propuesta del Presidente.

Marotta añade que el COI ha demostrado de querer ayudar a la FIRS en convertirse en una federación olímpica con ambas disciplinas y que dará su ayuda también con otras disciplinas. Por lo tanto, la FIRS debe ayudar al CIO y apoyarlo en sus solicitudes con respecto al skateboarding. Confiar en el CIO no permitirá de conseguir resultados satisfactorios.

Aracu toma la palabra e hace hincapié en que la FIRS en su estrategia deben incluir en manera positiva la propuesta del COI en la que se pide a la FIRS de incluir a la ISF en su interior. Durante la convención SportAccord en Dinamarca fue decidido que la ISF cerrará su asociación y formará parte de la FIRS, o mejor dicho de la nueva "World Skate". Esto implicará el nombramiento de Gary Ream como Director del Comitè de skateboarding. Aracu desea darle las gracias a Olivier Pascal, quien había sido designado para este papel en Nanjing y que ahora retomará su antiguo papel Director del Roller Freestyle, por haber comprendido la situación y he aceptado este cambio.

Hay muchas dificultades que superar para llegar a un acuerdo con un mundo muy diferente al nuestro, pero si logramos convertirnos en una sola federación, eliminaremos muchos problemas y la gestión del skateboarding en nuestras federaciones nacionales, por ejemplo de Brasil, Argentina, EE.UU.o China, será mucho más fácil.

Reiterando que el próximo BE se llevará a cabo a mediados de junio, Aracu también subraya que otra cuestión muy importante de enfrentar es aquella de los continentes., El COI considera la FIRS y todas las federaciones internacionales como órganos superiores que por consecuente tienen que supervisar a cada evento internacional organizado por las Confederaciones Continentales. Al interior de la FIRS es necesario definir e entender este tipo de relación y dependencia que la Confederación Continental tiene de la FIRS.

De momento sólo Oceanía, África y Asia tienen Estatutos que cumplen con los Estatutos de la FIRS en la que se sienten integrados, pero esto también debe ocurrir en los otros continentes ya que esto dará una fuerza mayor a la FIRS y cumplirá con las directrices del COI.

Aracu recuerda cómo durante el Congreso se anunció la intención de organizar la FIRS más como una empresas y esto es lo que está realizando gracias al gerente del marketing Pier Paolo Roselli. Pier Paolo está desarrollando un producto que tendrá que ser aprobado por la FIRS y difundido a todos los continentes. Esperamos de enviar un plan de marketing en todo el mundo sin costo alguno para los países.

Aracu pide a los presentes si hay propuestas de enmiendas a los Estatutos, en el caso éstas deberán presentarse a más tardar de mediados de junio, antes de la próxima reunión de la BE.

El presidente Aracu y el Secretario General Roberto Marotta quieren presentar una petición de inmediato, o sea la posibilidad de utilizar el inglés como único idioma oficial en las comunicaciones corrientes, así como pasa en las otras federaciones internacionales. El trabajo en dos idiomas sobrecarga la máquina de manera excesiva y retarda la eliminación de los asuntos urgentes. Los documentos oficiales seguirán siendo escritos en Inglés y Español.

Se somete la propuesta a los presentes que la aprueban por unanimidad.

Lastrucci, como portavoz de la Federación Francesa, dice que la FIRS al ser olímpica también debería utilizar el francés como idioma oficial, pero Marotta responde que ya es difícil mantener la organización en español e Inglés que son los dos idiomas más hablados en el mundo, la hipótesis del francés es intransitable y no puede ser aceptada por una pequeña Federación como la FIRS.

La propuesta se somete a votación y es aceptada por unanimidad

Aracu anuncia que el Comité Técnico de skateboarding será compuesto por más miembros debido a su inclusión en los Juegos Olímpicos, por la tanto, de forma transitoria, consistirá en 8-10 personas.

Esta propuesta es aceptada por unanimidad.

#### Comisión de Atletas:

El COI pide a la FIRS que en el BE los atletas estén representados por un atleta del skateboarding siendo esto un deporte olímpico. Solicitaremos que nos indiquen un nombre y será incluido entre los miembros del próximo BE.

La propuesta aceptada por unanimidad.

### Ratificación de los nombramientos

Se pide la aprobación del nombramiento de Roberto Marotta como Secretario General y Laura Morandi Secretario General Adjunto.

Aprobado por unanimidad

Se le da la palabra a los presentes para presentar peticiones adicionales.

Zistler pide dos comisiones separadas para el descenso y alpino.

Genchi dice que es difícil la gestión de patinaje artístico resulta complicada porque no hay coordinación entre lo que ocurre a nivel mundial y a nivel continental. Por lo tanto, considera que sea necesario aclarar lo contemplado en las de las diferentes regulaciones y, si es necesario, redactar un documento común.

Grin conoce a una persona muy importante que podría insertarse en el skateboarding y Aracu reitera que viajarán a finales de mayo en Buenos Aires para una reunión con el CON. El YOG será un evento muy importante para la FIRS; tendremos como deportes demostrativos también el Roller Freestyle y una maratón con miles de personas y la disciplina de la carrera será la disciplina con el mayor número de participantes en el programa de los YOG, con gran retorno de la imagen.

## Nuevas afiliaciones

Marotta anuncia que cuatro federaciones requieren la membresía; todos han presentado los documentos requeridos y, por tanto, Marotta pídela aprobación de la afiliación temporal en espera de la ratificación por parte del Congreso.

- GRECIA
- GEORGIA Skateboarding
- RUSIA Skateboarding
- ISLAS CAYMAN

La afiliación de las cuatro federaciones es aprobada por unanimidad.

No habiendo más asuntos que tratar la sesión termina a las 16.00

Roberto Marotta Secretario General

eduly

Sabatino Aracu Presidente